



中国上海市宝山区との友好都市提携調印式

本市と農業分野で交流のある中国上海市宝山区との友好都市提携調印式が、昨年11月8日(水)に宝山区で行われました。近年、宝山区では海運業、IT関連産業、サービス業にめざましい発展がみられ、今後、本市との幅広い交流が期待されます。



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることができます。

※動画を見るには、下記のQRコードより市のホームページ (<http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>) にアクセスし、AR (拡張現実) 技術を使った無料アプリをダウンロードしてください。



佐野工科高校がマイコンカーラリーで全国大会出場

昨年11月26日(日)、自作したコンピュータ制御の自走式車両でタイムを争う「第19回マイコンカーラリー近畿大会」において、府立佐野工科高校3年生がAdvancedクラス個人戦で準優勝とベスト8、Basicクラス団体戦で3位入賞を果たし、全国大会へ出場しました。



第1回りんくう健康フェアが開催

昨年11月25日(土)、いこらも～泉佐野においてりんくう健康フェアが開催されました。りんくう総合医療センターの医師による講演・血管年齢測定・医療相談などが行われ、たくさんの人が健康を見直す機会となりました。



全国ジュニアラグビーフットボール大会に出場

昨年12月29日(金)～31日(日)に神戸総合運動公園ユニバー記念競技場で開催の第23回 全国ジュニアラグビーフットボール大会に、中学3年生の戸大士郎さん(日根野中)と尾沼尚樹さん(佐野中)が大阪府スクール選抜チームとして出場することを、12月15日(金)、市長に報告に来てくれました。



プログラミング教育の教材を寄付いただきました

昨年12月15日(金)、EYC (イターナルユースクラブ)さんより、学校で使用する教材キットを寄贈いただきました。次回の学習指導要領の改訂では「情報活用能力・プログラミング教育の充実」が挙げられていることから、本市ではいただいた教材を活用してまいります。



空道(くうどう)大会で優勝などの報告

2017全日本空道ジュニア選手権大会でクラス別ワンマッチの勝利者になった曾山遼太さんと曾山智輝さん、2017西日本空道ジュニア選手権で優勝した曾山隆聖さん、2017空道ジュニア大会で優勝した曾山滉平さんの4兄弟が、昨年12月22日(金)、そろって市長に報告に来てくれました。



えじゃないか祭りの抽選で市長と昼食会

昨年の「第14回泉州YOSAKOIえじゃないか祭り」前夜祭の大抽選会で「千代松市長とランチご招待」が当選した服部さん(前列左)と三好さん(前列右)のお二人が、昨年12月22日(金)に市役所を訪問し、市長と一緒に昼食を楽しみました。



泉 佐野駅前LEDイルミネーションが点灯
 昨年12月1日～25日に南海「泉佐野」駅前ロータリーで実施された駅前イルミネーションは、光のまち徳島県阿南市の協力によるLEDイルミネーションと、府立佐野工科高等学校・市立第三小学校による作品など、様々な光の演出で彩られました。



バドミントン元オリンピック選手の特別指導
 昨年12月23日(祝)、シドニーオリンピック日本代表の岩田良子さん(右)と、バルセロナ・アトランタオリンピック日本代表の水井妃佐子さん(左)(共にヨネックス株)をお招きして特別講習会を開催しました。参加した生徒たちは、会場の佐野中学校体育館で一息懸命走っていました。



新 春恒例 泉佐野市消防出初め式が開催されました
 1月7日(日)、泉佐野市役所において、安全と安心の向上をめざし、消防出初め式が開催されました。第三中学校吹奏楽部の演奏に合わせ、消防車や消防団員・消防職員・幼稚園児などの行進が行われ、最後に一斉放水訓練が披露されました。



錦 鯉の飼育用機材一式を寄贈いただきました
 昨年、特産品相互取扱協定を締結した新潟県小千谷市より、世界的にも有名な小千谷市産「錦鯉」の提供があったことから、その飼育用機材一式を大松商事合同会社さんより寄贈いただきました。錦鯉も元気に水槽の中を泳ぎまわっており、12月28日(休)に市長から感謝状の贈呈が行われました。



厚 生労働大臣から表彰
 1月12日(金)、谷口病院の谷口 武医師が、母子保健事業、家族計画事業などにおける功績で厚生労働大臣より表彰を受けたことを、市長に報告に来ていただきました。



エ ブノ泉の森大ホールで成人式が開催されました
 1月8日(祝)の成人の日、エブノ泉の森大ホールにおいて成人式が開催され、たくさんの新成人が参加しました。式典の後、豪華景品が当たる抽選会では大いに盛り上がりしました。会場の外では新成人たちが久しぶりに会う友人たちと旧交を温めていました。



ス キー体験会の報告会を実施
 市内の小・中学生から募集し、昨年12月26日(火)～28日(休)に長野県駒ヶ根市の「駒ヶ根高原スキー場」で実施した「スキー体験会」の報告会が、1月5日(金)に市役所で開催されました。スキー講習だけでなく駒ヶ根スキークラブの子どもたちとの交流会も行い、雪にとても馴染んで帰ってきたことを参加した子どもたちや引率の泉佐野市スポーツ推進委員協議会のみなさんが報告してくれました。

★募集しています! 広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中! 詳しくは市のホームページへ!
 ●表紙モデル ●新婚カップルの写真 ●同窓会の情報 ●地元企業